

## ABSTRAK

**Zaenal Abidin NPM. 18250050 Skripsi :**Internalisasi Nilai-Nilai Religius Melalui Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMK Muhammadiyah 3 Metro. Skripsi ini dibimbing oleh Heri Cahyono, M.Pd.I dan Dr. Prabowo Adi Widayat, M.Pd.I.

Penanaman nilai-nilai religius melalui pendidikan agama islam sangat penting di terapkan di sekolah, Pendidikan sangat penting bagi kehidupan manusia dikarenakan pendidikan dapat menghantarkan seseorang hidup bermartabat, beriman, dan bertakwa kepada Allah SWT. Tujuan dari penelitian ini yaitu : (1) untuk mengetahui strategi guru pendidikan agama islam melalui pembelajaran pendidikan agama islam di SMK Muhammadiyah 3 Metro, (2) untuk mengetahui bagaimana penanaman nilai-nilai religius dalam pembelajaran pendidikan agama islam di SMK Muhammadiyah 3 Metro, (3) untuk mengetahui apa saja hambatan-hambatan yang di hadapi guru dalam proses pelaksanaan pembelajaran pendidikan agama islam di SMK Muhammadiyah 3 Metro.

Dalam penelitian ini jenis penelitian yang di gunakan adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan metode humanism dan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi dan teori humanism.

Hasil dari penelitian ini yaitu : Penanaman nilai-nilai religius melalui pembelajaran pendidikan agama islam di SMK Muhammadiyah 3 metro sudah berjalan cukup baik dalam pembelajaran setiap hari, penanaman nilai-nilai religius di lakukan dengan metode metode keteladanan dan metode pembiasaan. Implementasi penanaman nilai-nilai religius dalam pembelajaran pendidikan agama islam di SMK Muhammadiyah 3 Metro sudah berjalan dengan rutin seperti sebelum pembelajaran melaksanakan sholat dhuha dan membaca Al Qur'an. Penanaman nilai-nilai religius melalui pembelajaran pendidikan agama islam di SMK Muhammadiyah 3 Metro, sudah berjalan dengan bagus dan konsisten seperti melaksanakan sholat dhuha, membaca dan menghafalkan Al-Qur'an. siswa dan siswi SMK Muhammadiyah 3 Metro, banyak siswa yang berprestasi baik prestasi umum dan kegiatan keagamaan di tingkat umum maupun nasional.

**Kata Kunci :** Penanaman Nilai-nilai Religius, Pendidikan, Pembelajaran.